

10 Jahre Praxislernen

Am heutigen Tag wurde das 10-jährige Jubiläum des Praxislernens und der Schülerfirma gefeiert. Der Tag startete mit einer Präsentation über die Entwicklung der Schülerfirma.



Danach konnten wir Schüler an verschiedenen Stationen unser Können beweisen (Dart, Sterne basteln, Tier-Quiz, Fun-Fragen, Smarties-in-Becher Spiel und vieles mehr). „Ich fand die Fun-Fragen von Herr König am besten, weil es sehr witzig war“, meinte Niko. Florin dagegen fand das Spiel „Smartie-in-Becher“ am besten, weil es viel Geschick erforderte den Smartie in den Becher zu bekommen.

Zum Abschluss wurden noch ein paar Würste gegrillt. Uns Schülern hat es sehr gut gefallen, denn wir hatten einen schönen Tag voller Spiel und Spaß.



Am Abend fand eine Festveranstaltung in der Aula statt.



Es waren zahlreiche Gäste die uns in den 10 Jahren unterstützt haben geladen. An diesem Abend wurde auch der Kooperationsvertrag mit dem Oberstufenzentrum Lausitz unterschrieben.



Unsere Schülerfirma sorgte mit Ihrem gelungenen Buffet für den Höhepunkt des Abends.
Am Ende des Abends gab es eine Jubiläumstorte für das 10 jährige Bestehen der Schülerfirma



Niko Sawinski und Florian Nauert